



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	29/10/2022	LEGISLATIVO

Claudia Sheinbaum se reúne con diputados de Morena, presume unidad de partido

En medio de campañas, rumores, noticias y declaraciones de partidarios de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) se piensa que existe una ruptura dentro del partido, sobre todo por el debate que se ha armado en los últimos días entre el senador Ricardo y la gobernadora de Campeche, Layda Sansores; sin embargo, la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, ha sostenido su posicionamiento de que el partido debe mantenerse unido.



Ante estos episodios, la Dra. Claudia Sheinbaum publicó un mensaje en su cuenta Twitter en el que resalta la unidad que existe en el partido, además de destacar que todos trabajan desde sus propias trincheras para "el bienestar del pueblo de México". De acuerdo con su tuit, esta reunión se llevó a cabo con diputados federales para hablar sobre temas de seguridad y medio ambiente, dos de sus principales temas de agenda política.

"Nos reunimos con diputados federales de @PartidoMorenaMx para dialogar sobre las acciones en medio ambiente y seguridad que cada uno, desde su estado, impulsa. Fue gratificante confirmar que la unidad en nuestro partido tiene solo un objetivo, el bienestar del pueblo de México", detalla la mandataria de la capital en el tuit publicado este viernes.

Ante los cuestionamientos de una ruptura interna en Morena, la Dra. Claudia Sheinbaum ha manifestado que no tiene interés por entrar en debate; sin embargo, al ser cuestionada en una conferencia de prensa sobre la supuesta campaña sucia que ha denunciado Monreal, contestó:

"Primero, nosotros no hacemos campañas sucias ni negras contra nadie. Hemos sido víctimas de eso, ¿cómo vamos a hacer nosotros eso? Y segundo, los adversarios son otros, el conservadurismo, porque quiere regresar a los privilegios de antes. Entonces no voy a entrar yo a un debate con mis compañeros sobre esos temas, más bien, la unidad interna y lo que estamos haciendo es defender un proyecto de Nación".

De esta manera, la jefa de Gobierno capitalino cerró el tema sobre las acusaciones de Monreal y llamó a la unidad interna, ya que dijo, sus opositores pueden aprovechar estas batallas.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/28/claudia-sheinbaum-se-reune-con-diputados-de-morena-presume-unidad-de-partido-452842.html>